

Hallo zusammen und willkommen am Freitagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Heute Morgen vorbörslich, Aktienindex.

Futures und Rohstoffe liegen über dem Fair Value..

Bisher sieht es so aus, als wären alle zufrieden..

Jetzt laufen die Dezember-Optionen ab.

Nachmittag, und angeblich läuft eine Rekordzahl an Optionen aus, und.

Das könnte sicherlich zu einer gewissen Volatilität am Nachmittag führen, aber ich bin mir nicht sicher, ob das so sein wird.

die Richtung des Marktes dramatisch verändern..

Mit Blick auf den VIX erwarten wir einen Schlusskurs am Freitag über 13,14. Natürlich, wenn.

Wenn der VIX irgendwann anfängt, nach oben zu tendieren, haben Sie die Möglichkeit, ihn zu kaufen.

VIX nutzt ETFs, sei es der VXX in New York oder der HUV in Toronto..

Beide werden mit dem VIX höher steigen.

im Laufe der Zeit, und Sie können Geld verdienen, wenn die Volatilität tatsächlich zunimmt..

Jetzt sieht es tatsächlich so aus, als wäre die Fackel endlich weitergegeben worden..

Wir haben gesehen, dass der Nasdaq-100 gestern tatsächlich etwas niedriger schloss..

Einige dieser Big-Cap-Tech-Aktien, die wir haben.

Folgen wie Microsoft waren an diesem Tag um über zwei % im Minus..

Gleichzeitig stieg der gleichgewichtete Nasdaq weiter an..

Die nächsten 100 Aktien der nächsten Generation waren an diesem Tag im Plus..

Wir sahen einen Anstieg des Russell 2000 um fast drei %..

Wir sahen einen Anstieg der Microcap-Aktien um fast zwei %..

Und das war auf beiden Seiten der Grenze..

Mid-Cap-Aktien in Toronto, Small-Cap-Aktien in Toronto und diese Micro-Cap-Aktien.

Die Aktien in Vancouver waren an diesem Tag alle im Plus..

Betrachtet man nun die TSX, so erreichten die iShares für den TSX 60 für diesen Schritt einen neuen

Höchststand..

Wie Sie sehen, befinden wir uns, wie viele Charts derzeit, an der Spitze der Panikzonen..

Das ist nicht die Zeit, Käufer zu sein..

Dann ist es an der Zeit, nach Verkaufschancen zu suchen..

Irgendwann werden wir uns zurückziehen.

und wir werden sehen, ob wir den Aufwärtstrend halten können..

Wenn wir den Aufwärtstrend nicht halten, dann von.

Natürlich würden unsere Abwärtsprognosen ins Spiel kommen..

Aber im Moment blicken wir immer noch höher..

Es gibt keinen Grund, auf die Gegenwart herabzuschauen..

Schauen wir uns nun den Anleihenmarkt, den TLT, an..

der XBB, alle bewegen sich am Donnerstag weiter nach oben..

Das übt natürlich einen Abwärtsdruck auf die Anleiherenditen aus..

Der Markt ist der Fed weit voraus und senkt die Zinsen im nächsten Jahr..

Sie tun es jetzt..

Es ist das, was der Markt im Voraus tut.

Fed, also brauchen sie die Fed nicht, um das zu tun..

Man sieht, dass die Zinsen sinken, die Renditen.

fallen, und das wird durch höhere Aktienkurse unterstützt..

Das übt Abwärtsdruck auf die USA aus.

Dollar-Index, der am Donnerstag weiter stark nachgab..

Wir sahen, wie Währungen wie der Euro und der kanadische Dollar stark anstiegen..

Nun sah es so aus, als würde am Donnerstag alles steigen, auch beim Rohöl..

Wir erwarten oben einen Schlusskurs am Freitag.

73,26, um uns ein Kaufsignal für Rohöl zu geben..

Und es sieht so aus, als ob Rohöl es tatsächlich könnte.

die Woche höher beenden, was schon lange nicht mehr passiert ist..

Wir halten 68,75 auf dem Tages-Chart..

Das ist natürlich auch ein wöchentlicher Supportbereich..

Und bis jetzt ist das eine Bestandsaufnahme..

Wir sahen auch einige Käufe von Erdgas.

Donnerstag, und das kann Energieaktien natürlich helfen..

Wir sahen, wie Energieaktien in Kanada mit einem Plus von 1,69 % wieder in den Kanal zurückkehrten..

Große Aufwärtsbewegung für US-Energieaktien, die im Tagesverlauf um fast 3 % zulegten..

Wenn man sich dann Gold anschaut, bleibt Gold bestehen.

stieg am Donnerstag, ebenso wie Silber..

Auch die Gold- und Silberaktien steigen weiter an..

Aber in beiden Fällen, ob Sie suchen.

Beim GDX oder XGD stiegen sie auf den vorherigen Widerstand und zogen sich zurück..

Ich bin mir nicht sicher, ob wir es schaffen werden.

durch dieses Widerstandsniveau zum jetzigen Zeitpunkt..

Wir müssen einfach abwarten und sehen..

Dann hatten die Kupferbergleute tatsächlich eine riesige.

Tag gestern, mit einem Anstieg um 3,37 %. Das sieht man nicht sehr oft..

Okay, Leute, das ist alles, was ich heute Morgen wirklich besprechen wollte..

Viele Aktien erreichen neue Höchststände..

Natürlich wollen wir jetzt sicherstellen, dass wir uns stark verkaufen..

Wenn Sie systematisch Geld genommen haben.

vom Tisch, da wir uns weiter verbessert haben, herzlichen Glückwunsch..

Wenn Sie das noch nicht getan haben, sollten Sie darüber nachdenken, dies zu tun..

Dies ist nicht die Zeit, Käufer zu sein..

Es ist eine Zeit, sich zu freuen und glücklich zu sein..

Wir hatten eine Weihnachtsrallye erwartet..

Wir haben eine Weihnachtsrallye veranstaltet..

Das Wichtigste ist, davon zu profitieren und Gewinne zu erzielen..

Sie möchten eine Position nie vollständig auflösen..

Wenn Sie eine Position in SPY haben und kein Geld vom Tisch genommen haben, verkaufen Sie eine.

Teilposition, sichern Sie sich einfach einige Gewinne..

Sie müssen es nie vollständig tun.

eine Position liquidieren, bis wir schließlich rausgeschmissen werden..

Und wann werden wir rausgeschmissen?.

Nun, der erste Schlusskurs liegt unter dem unteren.

Kanallinie und wir gehen nicht davon aus, dass das am Freitag passieren wird..

Das erste Anzeichen von Ärger ist natürlich.

Dies wird der Fall sein, wenn wir einen Tagesschlusskurs unter dem Mittwochstief erreichen..

Mittwoch war der große Breakout-Tag..

Es war der Fed Day..

Und der erste Tagesschlusskurs unter diesem Niveau.

wird sicherlich das erste Anzeichen dafür sein, dass etwas Neues passiert..

Und dann werden wir das natürlich auch tun.

Beobachten Sie den VIX, um zu sehen, wann der VIX ein tägliches Kaufsignal generiert..

Okay, vielen Dank für Ihre Zeit und Aufmerksamkeit..

Es war eine tolle Woche..

Habe einen schönen Freitag..

Habe ein schönes Wochenende..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Montagmorgen..